



Promueven la inclusión en Chillán con Torneo Regional de Bochas

“Para mí es algo excelente, porque uno sale de lo común, para no estar encerrado en la casa. No saben lo importante que significa este torneo para nosotros que tenemos un tipo de discapacidad”, reflexiona Don Carlos Barra, integrante del Club de Bochas Shangrilá de Chillán y uno de los 120 participantes que animaron este jueves el Torneo Regional de la disciplina que organizó la Dirección de Deportes y Recreación del municipio de Chillán en el Centro Deportivo Quilamapu.

La competencia reunió a entusiastas adultos mayores de clubes pertenecientes a las comunas de Chillán, Chillán Viejo, Quirihue, Portezuelo, Pemuco, Quillón, El Carmen y San Nicolás.

El Club “Patrulla Juvenil” de San Nicolás se llevó el primer lugar, seguido por Newen de Chillán, Grumete Cortes de Quirihue y Renacer de San Nicolás.

“Yo soy una persona con discapacidad visual y esta agrupación ha significado mucho para mí en la aptitud y actitud cognitiva y también para mi cuidadora. Este deporte ha sido un gran incentivo para mi autoestima. Aquí encontramos la medicina, en este ambiente de armonía y fraternidad”, declaró Juan Rodríguez, jugador y presidente del equipo campeón, “Patrulla Juvenil” de San Nicolás.

“A mí me ha ayudado mucho porque tengo Parkinson hace 14 años, pero esto me ayuda a las articulaciones para caminar”, declaró Don Eremías Méndez, jugador del Club Newen de Chillán.

El Coordinador del Programa Adaes (Agrupación de Deportes Adaptados y Especiales), Pablo Leiva, destacó que “este torneo reunió a equipos de varias comunas de Ñuble con el objetivo de promover la inclusión incorporando a personas con alguna discapacidad y también adultos mayores para que puedan socializar y competir”. El municipio de Chillán a través de este programa desarrolla el taller de bochas en el tercer piso Estadio Nelson Oyarzún.